



Nuevamente incautan más de 1.600 kg de droga en la región

Tras dos operativos, Carabineros logró nuevo golpe al narcotráfico. Hay cuatro extranjeros detenidos.

Redacción La Estrella

Tras dos nuevos operativos realizados cada uno con una diferencia de menos de 24 horas, Carabineros logró sacar de circulación la cantidad total de 1.680 kilos de drogas en la región de Antofagasta, dando así un nuevo golpe al narcotráfico.

El primero de estos procedimientos se registró en las inmediaciones de la localidad de Ollagüe el pasado domingo 8 del presente, donde carabineros durante un patrullaje, fiscalizaron una camioneta que circulaba por un sector cercano al límite fronterizo, detectando en su interior sacos con droga.

Tras esto, se detuvo a los cuatro ocupantes del vehículo, todos ellos bolivianos, uno de ellos en situación migratoria irregular y otro con una orden de detención vigente emitida por el Juzgado de Garantía de Alto Hospicio.

Allí se incautó 1.316 kilos de droga consistente en marihuana, pasta base y clorhidrato de cocaína.

VEHÍCULO VOLCADO

El segundo operativo tuvo lugar la noche del pasado lunes, cerca de las 22.00 horas, cuando efectivos del OS7 en conjunto con Carabineros de la Subcomisaría Playa Blanca y personal del grupo de adiestramiento canino que se encontraba en práctica de terreno, detectaron un vehículo volcado en una ruta aledaña al sector de La Negra.

Al inspeccionar el automóvil, se hallaron en su interior 14 sacos que contenían más de 364 kilos de marihuana. A diferencia del primer caso, en este hecho no se encontraron los ocupantes en el lugar, por lo que la investigación continúa para identificar a los responsables.

IMPRESIONES

Al respecto el general director de Carabineros, Marcelo Araya Zapata, visitó las dependencias del OS7 para felicitar personalmente a los funcionarios involucrados en ambos procedimientos.

“Destaco el profesionalismo y la dedicación de



FOTO:CRISTIAN CASTRO.

LOS CUATRO BOLIVIANOS DETENIDOS PASARÁN HOY A CONTROL DE DETENCIÓN EN CALAMA.

los carabineros que día a día resguardan nuestras fronteras y rutas, impidiendo que estas sustancias lleguen a nuestros barrios”, señaló la máxima autoridad institucional.

Por su parte el seremi de Seguridad Pública aseveró que “el compromiso en estos operativos policia-

les demuestran que, efectivamente, la región está comprometida en la lucha contra el narcotráfico. Lo importante es transmitir a la población que tengan la tranquilidad de que los organismos encargados de la seguridad pública, están trabajando en forma comprometida”.

1.316

kilos de droga se incautaron durante el primer operativo, y 364 kilos de droga en el segundo.